

2. Juni 2025

Einladung zum Pressetermin

Startklar fürs Netz: Auszeichnung von acht neuen „Internet-ABC-Schulen Sachsen-Anhalt“ am 5. Juni 2025 in Halle (Saale)

Am 5. Juni 2025 verleihen das Ministerium für Bildung und die Medienanstalt Sachsen-Anhalt gemeinsam mit dem Landesinstitut für Schulqualität und Lehrerbildung Sachsen-Anhalt (LISA) erneut das Siegel „Internet-ABC-Schule Sachsen-Anhalt“. Mit der Auszeichnung werden in diesem Jahr acht Schulen für ihr Engagement in der digitalen Bildung gewürdigt.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich eingeladen, die Siegelveranstaltung zu begleiten.

Datum: Donnerstag, 5. Juni 2025
Zeit: 12:00 - 13:00 Uhr
Ort: Landesinstitut für Schulqualität und Lehrerbildung Halle,
Riebeckplatz 9
Raum: Saal (7. OG)

Mit Beiträgen von:

- Eva Feußner, Bildungsministerin des Landes Sachsen-Anhalt
- Martin Heine, Direktor der Medienanstalt Sachsen-Anhalt
- Thomas Schödel, Direktor des LISA Sachsen-Anhalt
- Schülerinnen und Schülern der Schule des Lebens „Helen Keller“ (Halle)

Das Internet-ABC-Siegel basiert auf der medienpädagogischen Plattform internet-abc.de, die Kindern, Eltern und Lehrkräften altersgerechte Materialien für einen sicheren und verantwortungsvollen Umgang mit dem Internet bietet.

PRESEMITTEILUNG

Schulen, die das Siegel in Sachsen-Anhalt erhalten, integrieren das Internet-ABC aktiv in ihren Unterricht, qualifizieren ihre Lehrkräfte durch spezielle Fortbildungen und bieten Informationsveranstaltungen für Eltern an. Der sichere Einstieg in die digitale Welt gelingt nur, wenn Schule und Eltern gemeinsam Verantwortung übernehmen. Diese Zusammenarbeit ist – in Verbindung mit altersgerechten Informationsangeboten zur Internetsicherheit – ein wichtiger Schlüssel, um Kindern nicht nur den Umgang mit digitalen Medien zu vermitteln, sondern sie auch zu einem kritischen, verantwortungsbewussten und sicheren Verhalten im Netz zu befähigen.

In diesem Jahr werden sechs Grundschulen und zwei Förderschulen neu in das landeseigene Netzwerk aufgenommen, wodurch sich die Zahl der aktiven Internet-ABC-Schulen in Sachsen-Anhalt auf 56 erhöht. Die Auszeichnung erfolgt durch Bildungsministerin Eva Feußner, den Direktor der Medienanstalt Sachsen-Anhalt, Martin Heine und den Direktor des LISA, Thomas Schödel.

Die Siegelverleihung ist Teil des 4. Netzwerktreffens der Internet-ABC-Schulen, bei dem rund 70 Lehrkräfte praxisorientierte Fortbildungen zu aktuellen Themen der Medienbildung erhalten. Zur Siegelübergabe werden auch 20 Kinder der Schule des Lebens „Helen Keller“ zugegen sein, die das Siegel für ihre Schule entgegennehmen und in einer kurzen szenischen Darstellung zeigen, wie sie sich mit dem herausfordernden Thema Cybermobbing auseinandersetzen. Die kreative Darbietung bietet einen authentischen Einblick in die Präventionsarbeit der Schule und verdeutlicht, wie Kinder und Jugendliche aktiv für ein respektvolles Miteinander im digitalen Raum sensibilisiert werden.

Wir würden uns freuen, Sie zu begrüßen! Bitte melden Sie sich für den Pressetermin unter mb-presse@sachsen-anhalt.de an.